

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer à MM. James Armstrong et J. J. Cook un montant de \$1-125.30 en rapport avec la cession d'un terrain à la Cité.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. MARCIL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer le compte de la Commission du Port, au montant de \$994.83, pour le montage et le démontage de la passerelle Laporte.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant additionnel de \$200 pour l'enluminure de l'adresse qui doit être présentée à Son Altesse Royale le Duc de Connaught.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder certains pouvoirs additionnels à la Commission de Service Electrique de Montréal.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

13.—Du Bureau des Commissaires, en réponse à certaine question en rapport avec les inconvénients causés par la fumée provenant des locomotives.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu, et qu'une copie en soit remise à M. l'Ech. Prud'homme.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renvoyer à la Commission de Législation certaines questions concernant les automobiles.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, en réponse à certaine question au sujet de la franchise de la Compagnie des Tramways.

16.—Du Bureau des Commissaires, en réponse à certaine question de M. l'Ech. Boyd "re", réparations à la chaussée de la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

17.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du montant de \$20,631.60 dû à la Canada Industrial Co., Ltd.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires en lui exprimant le désir du Conseil de payer en un seul versement tout le montant qui est dû par la Cité à la Cie "Canada Industrial" et de se prévaloir du droit qu'un débiteur a, en vertu de la loi, de s'acquitter de sa dette nonobstant le délai stipulé en sa faveur.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder une police acquittée à l'ex-pompier J. Jetté.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans l'Avenue Evans au coût de \$3,530, payable \$3,000 par les propriétaires intéressés et \$530 par la Cité.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. MARCIL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans l'Avenue Régent, au coût de \$310, payable la moitié par la Cité et l'autre moitié par les propriétaires intéressés.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. E. Brunet d'installer une forge sur la rue St-Hubert, quartier St-Denis.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TETREAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. H. Wener, d'établir un garage d'automobiles sur la rue Amherst, quartier St-Jacques.

Délibération remise.

9.—From Board of Commissioners, to pay \$1,125.30 to Messrs. James Armstrong and J. J. Cook in connection with a certain cession of land to the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, to pay the account of the Harbour Commissioners amounting to \$994.83 for the erecting and taking down of the Laporte bridge.

11.—From Board of Commissioners, to vote an additional sum of \$200 for the address to His Royal Highness the Duke of Connaught.

12.—From Board of Commissioners, to grant certain additional powers to the Montreal Electric Service Commission.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, replying to a certain question in connection with the nuisance caused by the smoke of railway engines.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Prud'homme.

14.—From Board of Commissioners, to refer to the Legislation Committee certain questions concerning automobiles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

15.—From Board of Commissioners, replying to a certain question in connection with the street Railway franchise.

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, replying to a certain question of Ald. Boyd "re" repairs to roadway, Sherbrooke St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

17.—From Board of Commissioners, in connection with the amount of \$20,631.60 due to the Canada Industrial Co. Ltd.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with an expression of the desire of the Council to pay in a single instalment the whole of the amount due by the City to the Canada Industrial Co. and to avail itself of the right which a debtor has, under the law, to free himself from his debt, notwithstanding the delay stipulated in his favor. (Ald. Lamoureux dissenting).

18.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to ex-fireman J. Jetté.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Evans Avenue at a cost of \$3,530 payable \$3,000 by the interested proprietors and \$530 by the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Regent Avenue at a cost of \$310 payable one-half by the City and the other half by the interested proprietors.

21.—From Board of Commissioners, to allow Mr. E. Brunet to erect a forge on St. Hubert St., St-Denis Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to allow Mr. H. Wener to erect an automobile garage on Amherst St., St. James Ward.

Consideration deferred.